EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 4 DE FEBRERO DE 2015 | Año XL | Número 13.729 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Las filtraciones ahogan al pop

Lo nuevo de Madonna circula en la Red antes de editarse Página 34



Matar a un segundo ruiseñor

Harper Lee publicará una secuela de su laureada novela Página 35 Bartomeu: "Han pasado la línea roja'

Culpa del 'caso Neymar' a "ciertos poderes del Estado"



Francia e Italia apoyan el plan de disolución de la troika

Renzi cree posible un acuerdo entre la Unión Europea y Grecia para el pago de la deuda

C. YÁRNOZ/P. ORDAZ/C. PÉREZ París / Roma / Bruselas

El plan de la Comisión Europea de disolver la troika, una vez que el nuevo Gobierno izquierdista de Grecia ha decidido no recono-

El PCE rompe con Izquierda Unida en Madrid después de 30 años

F. MANETTO / B. GARCÍA GALLO

La federación madrileña del PCE decidió el lunes romper con la dirección regional de IU y no reconocer su autoridad tras casi 30 años de unión. La decisión secunda la posición del sector de Tania Sánchez en el pulso que mantiene con la actual cúpula. Página 13

China amplia al sector bancario su purga contra la corrupción

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

La campaña contra la corrupción que lidera el Gobierno de China ha ampliado su foco al sector bancario. A la dimisión del presidente del Banco Minsheng, investigado por corrupción, se suma la denuncia de que uno de los directores de otra entidad es sospechoso del mismo delito. PÁGINA 6

cerla como interlocutor válido, suma apovos entre los Estados miembros de la Unión. Francia aboga por encontrar alternativas diferentes a la terna que forman Bruselas, el Fondo Monetario Internacional y el Banco Central Europeo. Mientras, en Italia, Sandro Gozi, secretario de Estado para Asuntos Europeos, calificó ayer de "buena noticia" las intenciones del presidente de la Comisión, Jean-Claude Juncker, avanzadas por EL PAÍS. Otro síntoma de que, pese a la oposición de Alemania, la propuesta de Juncker se consolida es el hecho de que ni el FMI ni el BCE hayan salido a defender la vigencia de la troika.

El primer ministro griego, Alexis Tsipras, encontró ayer en su homólogo italiano, Matteo Renzi, un mediador para que Atenas alcance un acuerdo con Europa. Renzi sostuvo que el triunfo de Syriza supone una oportunidad para sustituir las medidas de austeridad por las de crecimiento, pero defendió la necesidad de que Grecia cumpla sus compromisos. PÁGINAS 2 Y 3



Imagen del vídeo difundido por los yihadistas en la que se ven las llamas rodeando la jaula del piloto Moaz al Kasasbeh.

El Estado Islámico extrema su barbarie al quemar vivo a un rehén

Jordania ejecutará a una yihadista presa en represalia por el asesinato de su piloto Obama condena "la ideología del odio"

NATALIA SANCHA, **Beirut**

La difusión ayer por el Estado Islámico (EI) de un vídeo en el que se ve supuestamente el asesinato, quemado vivo en una jaula, del piloto jordano Moaz al Kasasbeh, capturado el 24 de diciembre, confirma que la organización ha extremado su grado de salvajis-

mo, abriendo una nueva fase en su lucha. Se trata del primer asesinato de un rehén militar árabe en venganza por la participación de las tropas jordanas en la coalición internacional que combate a la milicia extremista en Siria e Irak.

El Gobierno de Jordania confirmó la muerte del piloto, que fechó el 3 de enero, y aseguró que su represalia será "estremecedora, decisiva y fuerte". Las autoridades han anunciado que ejecutarán a la presa Sajida al Rishawi, por la que el EI había pedido canjear a Kasasbeh. El presidente de EE UU, Barack Obama, condenó "la ideología del odio" de la organización. PÁGINA 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26

idealista

Tres padres genéticos para un hijo sano

Reino Unido autoriza mezclar ADN de tres personas para evitar muertes infantiles

PABLO GUIMÓN, Londres

La Cámara de los Comunes británica ha aprobado una técnica de reproducción asistida que consigue hijos con el ADN de tres personas: un hombre v dos muieres. Reino Unido es el primer país que lo autoriza. El fin de la práctica es evitar que los descendientes here-

den los genes mitocondriales defectuosos de la madre, cambiando este órgano celular por uno sano, que es el que aporta la segunda mujer implicada. Aunque la mitocondria representa menos del 0.2% del ADN de una persona. cuando falla, causa terribles enfermedades, desde ceguera a daños neuronales. PÁGINA 30